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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 1 
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE  2 

ATA 01/98 CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PORTO ALEG RE 3 
Aos quinze dias do mês de janeiro de 1998, reuniu-se no auditório da SMS - 2º andar 4 
para deliberar sobre a seguinte pauta: Central de Marcação de Consultas 5 
Especializadas; Apresentação do Relatório Prelimina r sobre o HPS; Parecer da 6 
SETEC e informes.  Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Hélio Fernando 7 
Santos, Palmira Marques da Fontoura, Huguette Chinepe, Maria Luiza G. de Miranda, 8 
Giovana Roehe Monteiro, Ângela Suzana M. da Silva, Natalino Salvador L. Pereira, 9 
Elisabete Santos Freitas, Ricardo Rühling, Luigia Dalla Rosa, Ione Teresinha Nichele, 10 
Alba Souza Corrêa, Valdívia Gonçalves Lucas, Clélia Machado Teresinha de Jesus 11 
Marques Juracy Castro Correia, Jussara Gue Martini, Vera Suzana Athayde Paz, Nelci 12 
Dias da Silva, Tatiane da Silva, Lenise Hetzel, Elizabeth E. Cassali, José Romélio 13 
Aquino, Lúcio Borges Barcelos, Ana Boll, Jorge Abib Cury, Célia Ruthes, Delmar 14 
Oliveira da Silveira, Jorge Luiz Rocha Oliveira, Neusa S. L. Heinzelmann, Ana Lúcia 15 
Valente Menzel, Volmir Francisco Scheneider, Salete Maristela Heck, Amaro Silva de 16 
Souza, Jairo F. Tessari, Elisabete Mariane Neumann. Estiveram presentes também os 17 
seguintes não conselheiros: Maria Geneci Silveira - SINDISPREV, Domicius F. Martins - 18 
STICE/POA, Janete Mengue da Silva - U. Reabilitação, Alberto M. Gabellini - CLS 8, 19 
Ana Mª F. Haase - Gerência Distrital 6, Adalgisa B. Araújo - SINDSEPE/CUT-RS, Luiz 20 
Carlos Pitoni - SETEC/Gerência Distrital 4, Armando de Negri Filho - SMS/Direção do 21 
HPS, Maria Encarnacion Morales Ortega - CLS 7, Antônio f. Arcanjo - Associação 22 
Cultural, H. Braga - Associação Cultural Esmeralda, Lilia M. Ravanello Silva - U.S 23 
Chácara da Fumaça, Antônio Eduardo Binan - CLS 2, Denise Girardi - U.S Farrapos, 24 
Francisco Mazzuca - Gerência Distrital 3, Carlos Eduardo Nery Paes - Direção HPS, 25 
Arlete Fante - Direção HPS, Marçal Davi - AGAFAPE, Maria Letícia de Oliveira Garcia - 26 
CLS 4, Luiz Ricardo Gemelli - CIPA-FEPAM, Noely dos Santos, Lia Canse Pires - 27 
Coordenadora Adjunta-UACSS, João Alberto R. Fontoura - Assoc. de Moradores. 28 
Humaitá, Jane Pilar e Silvia Martins - CMS-Secretaria Executiva. O Coordenador 29 
Humberto José Scorza inicia a reunião apresentando o Núcleo de Coordenação ao 30 
novo secretário da SMS, Dr. Lúcio Borges Barcelos, que após todos da plenária se 31 
identificarem faz sua apresentação. A seguir Drª Suzana e Drª Lia fazem a 32 
apresentação da Central de Marcação de Consultas, esclarecendo a plenária sobre o 33 
funcionamento da mesma, número de quotas para a Porto Alegre e interior do estado. 34 
Existe, no entanto, a necessidade de novas negociações entre a SMS e hospitais sobre 35 
a disponibilização de consultas para a central. O coordenador passa a palavra ao 36 
conselheiro Pitoni que apresenta o parecer da Secretaria Técnica - SETEC sobre o 37 
convênio firmado entre o Estado e o Município em junho de 1993 para realização de 38 
obras de recuperação do segundo pavimento do PAM - Santa Marta com vistas a 39 
instalação da Unidade de Saúde de Referência da SMS, conclusão da obra do Centro 40 
de Controle de Zoonoses e a conclusão da obra da U.S Restinga. A SETEC recebeu a 41 
prestação de contas dia 09/01/98 havendo com isso um prazo exíguo para elaboração 42 
do parecer. Relata os motivos do atrazo nas obras: alto custo da licitação; a firma 43 
inicialmente contratada para executar a obra da U.S Restinga, faliu; a entrega da obra 44 
atrasou. Não foi analisada a parte contábil, mas os recursos foram aplicados no 45 
convênio, contempla o prazo e conta com todas as premissas, faltando somente a 46 
apreciação do CMS. Faz-se necessário que para os próximos, a SMS possibilite um 47 
prazo maior para que e CMS através da SETEC emita um parecer. Parecer 01/98. A 48 
SETEC, em reunião ordinária do dia 13/01/98, analisando a Prestação de Contas do 49 
Convênio realizado entre a SMS e a SSMA, com repasse de verbas para conclusão 50 
das obras a U.S Restinga, da U.S de Referência no Edifício Santa Marta e do Centro 51 
de Controle de Zoonoses. Considerando que o objetivo do convênio foi atendido, com 52 
as verbas sendo utilizadas de acordo com as cláusulas estabelecidas. Considerando 53 
que o atraso na prestação de contas está justificado pelos documentos em anexo, que 54 
comprovam a necessidade de tomada de decisões que assegurassem a boa aplicação 55 
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do dinheiro público, embora retardassem a conclusão das obras. Considerando a 56 
necessidade de participação financeira por parte do Estado, em investimentos na área 57 
de saúde de Porto Alegre, recomenda à plenária do CMS que aprove as contas do 58 
convênio em pauta. O parecer foi aprovado com vinte e dois votos e uma abstenção. A 59 
seguir a Comissão de Conselheiros apresenta o relatório preliminar sobre o HPS. Os 60 
encaminhamentos propostos pela comissão sofreram algumas alterações por 61 
deliberação da plenária. A secretaria executiva da CMS encaminhará aos órgãos 62 
competentes pedido das informações solicitadas. Sr.ª Jane informa que foi formado o 63 
conselho gestor do PAM Santa Rosa e sobre o encontro de Associações do PSF, dia 64 
17/01/98. Srª Ana Lúcia do Núcleo de Coordenação representará o CMS. Como ponto 65 
de pauta para a reunião ordinária do dia 12/02/98 ficou Recursos Humanos e Centro de 66 
Controle de Zoonoses. Nada mais tendo a tratar a reunião deu-se por encerrada. 67 
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             Jane Pilar            Silvia Martins 70 
Secretaria Executiva                               Secretaria Executiva 71 

Ata aprovada na reunião Plenária do dia 12/02/1998. 72 


